



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE MEDIO AMBIENTE
Y MEDIO RURAL
Y MARINO

CONFEDERACIÓN
HIDROGRÁFICA
DEL SEGURA

8 de diciembre de 2008

La CHS celebrará la última reunión de la segunda ronda de mesas territoriales en Yeste

Finaliza una fase del proceso de Participación Pública englobado en la elaboración del futuro Plan Hidrológico de la Cuenca del Segura, cuyo borrador debe estar listo en el primer semestre de 2009

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) celebra el miércoles 10 de diciembre en Yeste (**18,00 horas, Sala de Plenos del Ayuntamiento**) la última reunión de la segunda fase de mesas territoriales enmarcadas en el proceso de Participación Pública para la futura elaboración del Plan Hidrológico de la Cuenca del Segura.

De este modo, finaliza de este modo la fase de participación y comunicación con las partes interesadas en esta primera etapa de la elaboración del plan. A partir de ahora y hasta el 31 de enero, se tendrán en cuenta las alegaciones presentadas en las diferentes mesas para la elaboración de un borrador que debe estar listo en la primavera de 2009.

En este último foro se repasarán los asuntos de interés planteados por los usuarios de las zonas correspondientes a las cabeceras de los ríos Segura y Mundo, tales como la necesidad de actualización del Plan Especial de Sequía (PES) ante las nuevas medidas previstas en el programa AGUA; garantía insuficiente de los recursos propios para el regadío tradicional de la Demarcación; infradotación de cultivos y sobreexplotación de recursos subterráneos; disminución de caudales de manantiales asociados a espacios de la Red Natura en masas de agua subterráneas con problemas de sobreexplotación y escasez de control foronómico del sistema del Segura.

La mesa territorial de Yeste comprende los municipios de Alcaraz, Albatana, Alcadozo, Almansa, Bonete, Chinchilla de Monte-Aragón, Corral-Rubio, Fuente Álamo (Albacete), Hellín, Higuera, Liétor, Montealegre del Castillo, Ontur, Peñas de San Pedro, Pétrola, Pozo Cañada, Pozohondo y Tobarra.

Los objetivos de esta segunda convocatoria se concretan en comentar las alegaciones presentadas hasta la fecha para esta zona, el análisis de las diferentes alternativas propuestas en el documento de Esquema de Temas Importantes, así como debatir las diferentes propuestas de concertación de cada uno de estos temas y, en la medida de lo posible, alcanzar soluciones consensuadas a los problemas expuestos.